

Echange espagnol



PERCHET Luna

Publié il y a 13 jours

Du 12 au 21 mars 2025, j'ai pu faire un échange à Jerez de la Frontera en Espagne. J'ai commencée par visiter Séville dès le jour d'arriver puis je suis arrivée chez ma correspondante vers 21h.

Le jour suivant j'ai visitée l'Alcazar de Jerez et ensuite une balade dans le centre ville. Le vendredi j'ai fait un jeu de pistes dans tout Jerez pour découvrir la ville, l'après-midi j'ai visitée le musée de l'horlogerie. Tous les vendredis ma correspondante déjeune chez sa grand-mère.

Le weekend je suis allée visiter Sanlúcar et Arcos de la Frontera puis je suis allée voir un carnaval à Tebujena.

Le lundi, je suis allée en classe avec ma correspondante toute la journée, j'ai pu assister aux cours d'anglais, de français, d'économie et d'histoire-géographie.

Le mardi suivant j'ai fait une visite dans un parc naturel de Donana puis je suis revenue en bateau pour aller dans le centre-ville de Sanlúcar. Le soir j'ai assisté et appris le flamenco et la danse de Jerez.

Le jour suivant je suis allée à Cadix pour visiter la ville et manger des churros.

Le jeudi, je suis allée visiter un centre équestre et regardée un spectacle de équestre, l'endroit phare de Jerez.

La nourriture est très différente de chez nous; chez ma correspondante je mangeais plutôt gras et garni, le rythme est aussi différent, je me couchais plus tard qu'en France et mangeai à 15h au lieu de 12h mais parcontre je me réveillais à 7h30 au lieu de 6h, les lieux visités étaient très beaux, le séjour est passé très vite, une belle expérience à faire ! Luna Perchet 2nd4